



Um dieses zu zeigen, laden die Elternvertreter der Adenstedter Schule, der Verein zum Erhalt der Grundschulen und der Ortsbürgermeister zu einem Fototermin an diesem Samstag ein.

Hier soll auf dem Adenstedter Schulhof **am Samstag, den 28.4. um 10.00Uhr** ein kurzer Foto- und Pressetermin stattfinden, der zeigen soll, daß ganz Adenstedt nach wie vor für den Erhalt seiner Schule ist.

Als Dank für die Mühe lädt der Ortsrat im Anschluß zu einer Bratwurst und Getränken ein.

[Hier der Flyer](#)